



Kantonsspital Winterthur KSW

Gepostet von Jessica Lucio · 18. August ·



Die Achillessehne verdankt ihren Namen einem unverwundbaren Helden aus der griechischen Mythologie: Achilles wurde als Kind in den Unterweltfluss Styx getaucht, der ihn unverwundbar machte. Nur seine Ferse blieb «verwundbar», da er an der Ferse gehalten wurde und diese somit keinen Kontakt mit dem Wasser hatte. Später starb Achilles durch einen Pfeil in die nach ihm benannte Sehne. Heute ist ein Achillessehnenriss glücklicherweise nicht mehr lebensbedrohlich und lässt sich konservativ und operativ erfolgreich behandeln.

[#achilles](#) [#achillessehnenriss](#) [#ksw](#) [#kantonsspitalwinterthur](#)



KSW.CH

Achillessehnenriss - Diagnose und Behandlung - KSW

Ein Achillessehnenriss lässt sich heute sowohl konservativ als auch ...